

## ÉXITO DE PARTICIPACIÓN EN LA FIESTA DEL MINIBASKET

**Vva. de la Cañada, 14 de mayo.-** Un total de 639 escolares del municipio han participado en la VII Fiesta del Minibasket, celebrada los días 8 y 10 de mayo en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol. El encuentro deportivo fue organizado por el Club de Baloncesto Villanueva de la Cañada y la Concejalía de Deportes con la colaboración de la Universidad Alfonso X El Sabio y la Federación de Baloncesto de Madrid.

Los escolares de los colegios Santiago Apóstol, María Moliner, Liceo Molière, Arcadia y Kolbe- descubrieron sus habilidades como baloncestistas y practicaron deporte. Todos recibieron, por participar, como obsequio una camiseta.

Los juegos y ejercicios estuvieron dirigidos por una treintena de monitores, estudiantes de “Ciencias de la actividad física y el deporte” de la UAX, que tuvieron la oportunidad de poner en práctica los conocimientos adquiridos.